



Nombre del alumno:

Yarix Karina Escobar González

Nombre del profesor:

Dra. Romelia De León Méndez

Nombre del trabajo:

Ensayo unidad II

Materia:

Salud pública

Grado:

Tercer cuatrimestre

Licenciatura en Enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 09 de Junio de 2023

INTRODUCCIÓN

En este trabajo hablaremos acerca de la importancia que tiene el conocer e investigar a las poblaciones, la importancia de llevar una buena estadística de cada una de ellas. Hablaremos también de la importancia de saber que es la demografía y tener en cuenta que es lo que llevaremos a cabo para poder recopilar datos, pero igual el dato más importante siempre será conocer que población es donde se requiere mas delos servicio de salud y poder mantener un dato que nos ayude para saber la cantidad de habitantes y de eso ir sacando y obteniendo diferentes tipos de tablas y obtener una buena estadística.

2.1 SITUACIÓN DEMOGRÁFICA Y EPIDEMIOLÓGICA

Hablando de demografía sabemos que estamos hablando de una estadística poblacional que como bien sabemos una estadística se basa en el número de habitantes o medidas que se pueden obtener de una población, dichos datos nos ayudara a terminar también cuantos pobladores hay en esa comunidad o población, si hubieron difuntos, si llegaron más personas o si disminuyo la población eso a base de procesos que nos ayudaran a determinar los diferentes cambios que se llaman; fecundidad, movida y mortalidad. La variedad se definirá base a ya lo antes mencionado y sobre todo siempre tomando en cuenta que existirán variedades que en ocasiones la velocidad en que una población puede aumentar o como también puede disminuir. La demografía se divide en dos tipos, la demografía estática que como podemos entender, eso nos ayudara determinar en la población su dimensión, territorio y estructura, y cada una aportara una información importante, por otro lado también está la demografía dinámica que eso nos ayudara a determinar el cómo la población evoluciona ósea la mortalidad la natalidad, cuántas familias hay, el sexo, la educación, entre otros más, también se debe tener en cuenta que para logra un buen trabajo e identificar muy bien las cifras se deben utilizar tablas que nos ayuden a guardar una buena información y los censos que nos servirán para recopilar información con los pobladores .Por ello se creó la gráfica del crecimiento poblacional que es donde se dan cuenta si el crecimiento ha aumentado o a disminuido y con qué frecuencia o velocidad.

La revolución reproductiva es una teoría que se basa en tener nuevos métodos para realizar cambios que ayuden a la comunidad en nuevos proyectos, pero sobre todo se basa más en la reproducción y el futuro de las familias, en esta teoría lo que ellos querían era saber con qué frecuencia existía una fecundidad y los riesgos o complicaciones que se podían presentar en ellos. Se tiene un dato importante que en la mayoría de los países la población del sexo femenino es mayor que a la del sexo masculino. En algunos países la mayoría son mujeres por lo mismo que la mayor parte de la población de la tercera edad son mujeres y es ahí donde la tasa de mujeres en el mundo se incrementa. Los datos que en ocasiones se obtienen de una población o la tasa de datos numéricos de una se dice que es renovada cada 10 años por lo tanto no se sabe en el transcurso de ese tiempo la población puede que haya subido pero quizá dos años después bajo y nadie se dio cuenta de eso, hasta los die años, que en algunas instituciones solo pasa un mes o cuando mucho un año para que vuelvan y renueven esos datos, pero igual eso dependerá de cada institución y de que tan grande se tenga contemplada

a población. Los datos estadísticos sobre los pobladores y poblaciones también son sometidas a análisis predictores o de futuro: interpolaciones, series de tiempo, curvas logísticas, patrones de crecimiento según tipo de sociedad, patrones de disminución por desastres naturales o epidemias o guerras etc.

CONCLUSIÓN

Como conclusión sabemos y aprendimos que realmente el tomar conciencia y saber que los censos y que las visitas domiciliarias a veces son de mucha ayuda y no solo son como una pérdida de tiempo como muchos lo tienen. Es tanto una ayuda para la población al igual que para el personal de salud, el cual nosotros como población debemos de apoyar en brindar los datos que necesiten y que de igual manera apoyamos a que el personal de salud no se le dificulte su trabajo necesario a realizar. Sabemos que son datos que ayudan a saber cuántos habitantes y que genero hay más en las comunidades como también sabemos que existen estadísticas necesarias poder llevar acabo las estrategias necesarias y adecuadas.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS: Antología salud pública